## GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS - QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé			
Département(s)	PRÉSIDENCE	Date	22 avril 2024
Numéro	24.362	Heure	9h24

Auteur-e(-s): Groupe VertPOP

Titre: Bulletins de vote, pourquoi du gris et du blanc?

## Contenu:

Lors des élections communales du 21 avril, nous étions vice-présidente du bureau de dépouillement à La Chaux-de-Fonds. Nous avons eu une centaine de bulletins non valables dus au mélange entre Conseil communal et Conseil général. Les bulletins et enveloppes de vote étant blancs et gris, il est facile pour les personnes ayant des problèmes de vue ou étant simplement inattentives de mélanger le tout.

Pourquoi ne pas utiliser du matériel de vote avec deux couleurs très distinctes ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : prénom, nom (obligatoire) :				
Marina Schneeberger				
Autres signataires (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :		
Sarah Blum	Julien Gressot			